



COMMUNIQUÉ
DE PRESSE

Coronavirus/Covid-19, arrêt du Jet d'eau

Genève, le 20 mars 2020

Arrêt temporaire du Jet d'eau.

En raison de la situation actuelle liée au Coronavirus/Covid-19, le Jet d'eau est arrêté ce vendredi 20 mars et jusqu'à nouvel avis. Cet arrêt temporaire s'inscrit dans la mise en application des mesures sanitaires recommandées par nos Autorités. Pour Antonio Hodgers, Président du Conseil d'Etat, cette décision est logique « le Jet d'eau reste aussi chez lui ».

Pour faire face à cette crise sanitaire qui touche chacun-e d'entre nous, SIG suspend l'exploitation et la maintenance du Jet d'eau, à l'instar d'autres grands monuments touristiques qui ont dû fermer. Cette mesure vise à garantir la protection de la santé des collaborateurs-trices qui gèrent au quotidien le fonctionnement du Jet d'eau et assurer l'ensemble des services essentiels à la vie du Canton. En tant qu'entreprise responsable, préserver la santé de nos collaborateurs-trices est une priorité.

Christian Brunier, Directeur général de SIG, espère « pouvoir rallumer le Jet d'eau symboliquement pour marquer la fin de cette grave crise sanitaire ». Respectez scrupuleusement les consignes sanitaires des Autorités, cela est important pour que nous puissions prendre rapidement le dessus sur ce virus. A l'instar du Jet d'eau, il est primordial de rester chez soi.

CONTACT MÉDIAS

Isabelle Dupont Zamperini
isabelle.dupont-zamperini@sig-ge.ch
M 079 759 12 08